

FALLECE PELÉ



Muere Pelé, 'O Rei' del fútbol

Edson Arantes do Nascimento ha fallecido en un hospital de São Paulo a los 82 años. 'O Rei' Pelé lo fue todo en el fútbol y es considerado el mejor jugador de la historia.

El exfutbolista Edson Arantes do Nascimento, conocido mundialmente como Pelé, ha fallecido en un hospital de São Paulo víctima de un cáncer a los 82 años. Pelé lo fue todo en el fútbol y es considerado por muchos el mejor jugador de la historia. Fue elegido el "Atleta del Siglo XX" tres veces: por el Comité Olímpico Internacional, por el diario francés L'Équipe y por la agencia de noticias Reuters. Además, la FIFA le eligió "Mejor Futbolista del Siglo XX". Es el único jugador que ganó tres Mundiales (1958, 1962 y 1970) y el más joven en conseguirlo, en Suecia 1958, con 17 años.

El estado de salud de Pelé fue a peor desde que ingresó el pasado martes 29 de noviembre en el Hospital Israelita Albert Einstein, en Sao Paulo. Según informó el diario brasileño Folha de Sao Paulo, el ex del Santos ya no respondía al tratamiento de quimioterapia que se sometía desde septiembre de 2021 debido a una operación de un cáncer de colon. Además, a principios de año se le diagnosticó metástasis en el intestino, pulmón e hígado. Pelé pasó entonces a cuidados paliativos, por lo que se suspendió la quimioterapia y comenzó a recibir medidas para intentar aliviar el dolor y la falta de aire.

Hace un año, el 4 de septiembre de 2021, Pelé fue operado en el mismo hospital de un tumor en el colon. "El tumor fue identificado durante la realización de los exámenes", detalló el exjugador, que tenía entonces 80 años, en sus redes. Pelé había acudido al hospital para hacerse unos exámenes de rutina que habían sido pospuestos debido a la pandemia del COVID-19 y fue durante esos exámenes cuando se le identificó el tumor.

Sus problemas de salud

La leyenda del fútbol llevaba una década luchando contra graves problemas físicos y de salud. Embajador mundial del fútbol, Pelé estaba siempre presente en las principales citas del deporte internacional, pero aquella figura que estaba siempre sonriente fue desapareciendo. Desde noviembre de 2012, más concretamente, cuando una cirugía para poner una prótesis en la cadera transformó su vida en un infierno. Desde entonces pasó por varias cirugías y fue ingresado varias veces en la UCI, alguna en situación crítica. Y muchas veces surgieron varias dudas sobre su real estado de salud, que desde hace muchos años era muy



delicado.

La celebración de una leyenda. La figura de Pelé ha sido idolatrada por distintas generaciones y su increíble carrera ha sido celebrada años después de su retirada. En 2014, la revista France Football decidió hacer una corrección histórica en su premio al mejor futbolista, el Balón de Oro.

En los tiempos que el brasileño jugaba, los franceses sólo premiaban a los futbolistas europeos. Una norma que se mantuvo hasta 1995, cuando la revista pasó a aceptar también a los que juegan en Europa, independiente de sus nacionalidades. Desde 2007, el más tradicional premio al mejor jugador del mundo es global.

El cambio en las reglas del Balón de Oro permitió que France Football revisara toda su lista de ganadores utilizando los mismos criterios válidos actualmente y le dio a Pelé, de manera honorífica, siete trofeos como mejor jugador del mundo: 1958, 1959, 1960, 1961, 1963, 1965 y 1970.

Ídolo del Santos, Pelé también fue responsable directo de la explosión del fútbol en Estados Unidos con su marcha al Cosmos de Nueva York en 1975. Según los números de AS, en un estudio hecho para el especial de sus 80 años, Pelé marcó 743 goles en 449 partidos oficiales, además de otros 540 goles en 337 encuentros no oficiales. En el total, 1283 goles en 786 partidos. Un promedio de 1,63 por partido en 20 años de carrera.

Las frases más icónicas en la carrera de Pelé.

"Por el amor de Dios, el pueblo brasileño no se puede olvidar de los niños necesitados, en las casas de caridad. Vamos a pensar en eso. Por el

sobre sus habilidades en el fútbol.

"Yo no estoy loco", aclaró tajantemente en 2001 cuando le plantearon la posibilidad de que asumiera como técnico de la selección brasileña.

"Igual a Pelé no hay ni habrá. Mi madre me hizo y cerró la fábrica", aseguró en 2005 en respuesta a una declaración en la que Romário se autoproclamó el mejor futbolista del mundo.

"Antes de hablar de Pelé, Maradona tiene que pedirle autorización a Zico, Sácrates, Romário, Tostao, Rivelino...", afirmó en 2000 igualmente en respuesta a una declaración en la que el argentino Diego Maradona se declaró el mejor del mundo.

"Menos mal que soy un hombre de Tres Corazones. Aún me quedan dos", aseguró en 2002 al citar el nombre de su ciudad natal luego de haber sido hospitalizado de urgencia por una reacción alérgica a una tomografía.

"En esa época no usábamos gomina ni aretes (o pendientes) porque teníamos que ser machos", afirmó en junio de 2011 al hacer una burla con la apariencia de Neymar.

"Lo que escuchaba me enfurecía tanto que iba a la cancha y reventaba al equipo adversario", dijo en 2005 al ser interrogado sobre si sufrió con ofensas racistas en el fútbol.

"no es un jugador completo". "Tiene un solo pie, el izquierdo, y es inocuo en el juego aéreo. Su gran mérito ha sido el de haber vencido un mundial", expresó sobre Maradona.

"Tiene las características de los que juegan de cara a la portería. Sus jugadas me hacen recordar mucho más a Marco Van Vasten, a Eusebio o a Gerd Müller", sobre Ronaldo.

"Yo temblé. Mis piernas treman. Debí respirar profundo, y en la salida del balón pensé que Andrade lo iba a contener porque no lo batí con confianza", sobre su gol 1000.

"Figo, Raúl, Beckham, Ronaldo o Kaká son excelentes jugadores, pero Zidane ha sido el más constante", es "el mejor jugador de la última década" Sobre Zidane.

"A la gente le gusta comparar y parece que ya se olvidaron de Cruyff, Platini o Di Stéfano, que fueron mucho mejores que Messi"

"Messi tiene ya años de experiencia. También Cristiano Ronaldo, un atacante que hace más goles, pero de cara al futuro creo que Neymar será el mejor"

"Messi es un futbolista que hace goles pero además arma más jugadas desde atrás. En mi equipo los dos serían muy importantes, pero si tuviese que elegir uno, sería a Messi"



GRACIAS SEÑOR

El Señor es mi pastor, nada me falta. En verdes praderas me hace descansar, junto a aguas tranquilas me lleva. El Señor me reconforta, me conduce por caminos rectos haciendo honor a su nombre. Aunque camine por valles sombríos no temeré mal alguno, porque tú estás conmigo, tu vara y tu cayado me sosiegan; yo me siento muy bien, contento porque el Supremo, el Arquitecto del Universo está siempre guiando mis pasos y mi alegría es ver felices a todos mis seres queridos.

Señor, Dios, dueño del tiempo y de la eternidad, tuyo es el hoy y el mañana, el pasado y el futuro. Al terminar este año quiero darte gracias por todo aquello que recibí de Ti. Gracias por la vida y el amor, al terminar este año 2022, te diré dos palabras, que sean sinceras y sencillas... GRACIAS SEÑOR... en el silencio de la soledad, te digo en primer lugar desde lo más profundo de mi corazón: ... GRACIAS SEÑOR, por todo lo que en este año me has concedido, porque te lo he pedido, por todo lo que más dado sin habérmelo rogado, por todo lo que más otorgado sin haberlo merecido... Gracias por la salud, por el bienestar, por las alegrías, las satisfacciones, gracias también por la enfermedad, por las penas y los sufrimientos, aunque me cuesta trabajo, fueron duras pruebas, Señor, te agradezco esto último ¡Tú sabes porque lo hiciste!

Gracias por el rayo de esperanza que me iluminó, por aquella mano que me levantó, por aquellas palabras que me alentaron, por esa sonrisa que me alegró, por aquellos brazos que me recibieron, pero sobre todo, te doy GRACIAS, SEÑOR, por la Fe que tengo en Ti, en este tiempo, un tanto confuso, aunque lleno de esperanzas, es a veces difícil creer. Te confieso sinceramente, no siempre he sabido cómo actuar, que hacer, a donde ir. Sin embargo, sigo teniendo Fe en Ti, te doy gracias, porque en las tinieblas me has iluminado, porque en las caídas me has levantado, porque has perdonado mis pecados. Te doy GRACIAS, SEÑOR, por todo aquello que ignoro y de lo cual debo darte Gracias. Te Doy Gracias, Señor, por los seres que me aceptan, con mis enormes defectos y gracias a Ustedes, por todo el apoyo que he recibido y que me ha hecho grata la vida. Gracias a Ustedes no me sentí solo, que Dios les multiplique todas las bendiciones que me brindaron. Gracias Señor por el aire, el agua y el sol, por la alegría y el dolor, por cuanto fue posible y por lo que no pudo ser. Te ofrezco cuanto hice en este año, el trabajo que pude realizar y las cosas que pasaron por mis manos y lo que con ellas pude construir.

Señor, Creador de lo visible y lo invisible, tus designios es tu voluntad, tu luz por siempre brillará, este fin de año, este 2022 y en estos momentos que estamos a unas horas de que culmine, en que estoy en el teclado, me siento lleno de emoción, me embarga un gran sentimiento de felicidad y alegría, con emociones encontradas, sé que Tú Señor, Rey del Universo, entiendes como me siento, elevo mis oraciones, de veras te lo pido, para que Bruno Valentino, mi nieto, el bebé de España y de David Raúl, siga creciendo fuerte y sano al lado de sus papás, jugando al fútbol, como en los meses de mayo a julio donde aprendió con Hernán Aguirre, el "güero cremas" en la infantil de Lázaro Cárdenas, saboreando el fútbol de barrio con su sonrisa inocente que le apasiona con el Rayo Mc Queen, su auto preferido que lo vio este año en Disneylandia, allá en los "Yunaites", Brunito que nos ha traído alegría y nos ha cautivado a todos los que les rodeamos, a sus abuelos paternos, padres de David, el LAE Raúl Gómez Robles, así como a su señora esposa, CP María Luisa Jaimes López.

Y la alegría grandísima ¡ENORME! que le diste Señor, le enviaste su regalo ¡EL MILAGRO DE VIDA! a mi bebé, a Brasilía y a su esposo, a Andrei Orlando Rodríguez Benítez, porque el 13 de octubre de este año 2022 que está a punto de terminar, nació su niño, mi nieto, Ander Miguel Alfonso Rodríguez Curiel y su abuelita Hilda está feliz, igual que su abuelita paterna, la señora Blanca Benítez y que decir de su abuelito, Alfonso Rodríguez. Señor, solo tú, SEÑOR, nos has dado esta inmensa alegría y gracias a Ti, tu eres el que hizo posible que llegara a nuestras vidas el pequeño Ander Miguel Alfonso y que pusiste en el camino de Brasilía y de Andrei al doctor Leonardo Torres Soltero, porque intervino para que pudiera tener el embarazo, así también al doctor Juan Javier Elías Martínez, director del ISSSTE, quien con su gestión, tuvo excelentes atenciones en el nuevo hospital de



¡Feliz Año 2023! Mi nieto Ander Miguel Alfonso Rodríguez Curiel, llegó a darle alegría a la familia



Mi primer nieto Bruno Valentino Gómez Curiel, probó barrio con Luis Hernán Aguirre, el "güero cremas" en Lázaro Cárdenas y espera que el 2023 sea de salud y de unión familiar para todos.

la Cantera, ahí nació Ander Miguel Alfonso y va mi agradecimiento al ginecólogo que trajo al mundo a mi nieto, al doctor J. Francisco Ayala Ramírez, Dios guió sus manos y sus conocimientos para que Ander Miguel Alfonso naciera; también las orientaciones de mi hermano Víctor Antonio fueron muy valiosas para la atención en el ISSSTE a Brasilía. Muchas gracias a Todos, mi agradecimiento eterno y Andrei y su papá Alfonso esperan que al pequeño le guste el rey de los deportes, el beisbol.

Señor... Gracias, gracias, no tengo palabras ni sé que decir, ilumíname, te lo pido, porque en la enfermedad de mi compañera, de mi flor, de mi Rosa, a fines de julio del 2017, sentí que se me venía en mundo encima, pero Tú, Señor, con una grandeza infinita, con tu omnipotente poder en el universo, la sanaste, guiaste las manos y los conocimientos de los cirujanos en el Centro Médico de Occidente, de los doctores Guillermo Rodríguez Zavala y Guillermo Delgado en esa delicada intervención y gracias a Ti, a ellos, a los médicos hoy tiene una nueva oportunidad en la vida, una razón y una misión que es dedicada a

hijo, el LCP Antonio Echevarría García. a los Cronistas Deportivos de Nayarit, nos tiende la mano amiga, leal, sincera, gracias también por el apoyo a mi amigo de siempre y para siempre, a Ramón Ariel Lugo Corrales, gran persona, sincera y al igual que su familia, la señora Paty su la campeona Caro, al maestro Adrián Misael Gómez, brazo derecho de Carito en el INCUFID y que llevan la nave del deporte nayarita a buen puerto y con éxito en el gobierno del doctor Miguel Ángel Navarro Quintero, me siento honrado de ser el último de sus amigos; gracias a mis amigos, a otro amigo que siempre nos distingue con su valiosa amistad, al



Mi madre, mi patrona, Soledad Aguilar Ochoa Brasilía y España, así como con sus esposos, David Raúl y Andrei Orlando, Brunito es la alegría familiar

Ti, porque, Señor, la Fe que tenemos es por tanto que nos has dado, no me cansaré de agradecerte lo que hiciste por ella, eternamente estaré en deuda contigo y con los doctores que le ayudaron en el duro trance. Hace más de cinco años de este percaque y cada determinado tiempo, el doctor, cardiólogo, Guillermo Rodríguez Zavala, está al pendiente de la salud de Rosy, doctor Rodríguez Zavala, no tenemos con que pagarle sus atenciones y el agradecimiento es infinito, mi esposa vive porque Dios lo puso a Usted en su camino. Gracias...eternamente, GRACIAS.

Mi agradecimiento infinito a todos los amigos que están pendiente de la salud de Rosy, la gestión de mi amigo Pepe Espinoza fue extraordinaria para que la atendieran en el Centro Médico del IMSS, de mi cuñada Lorena, que fue el puente junto con mi hermano Víctor para lograrlo; gracias a mi hermana Norma Angélica y a mi sobrina Joanna, no tengo con que pagarles... a Rebeca Marmolejo, mi cuñada y a Diana Guillén Marmolejo, a Cruz Marmolejo, que estuvieron al pie de la cama para motivar a Rosy y hacerle patente la solidaridad con sus atenciones, a mi familia, a Norma, Lolys, mi madre, Soledad Aguilar, a Lety Ávila, a Omar Luna, a la señora Epy, esposa de Mario Anguiano, a la señora Chuyita González de Zazueta, a Lupe De la Cruz, a todos, todos los amigos y amigas que siempre desean que esté bien Rosy.

Aprovecho para darle una vez más mis condolencias a mi amigo, a Toño Arredondo, que recientemente sufrió la pérdida de su señor padre, el profesor Antonio Arredondo Delgadillo y espero que Dios le dé la resignación, gracias Toño por tu solidaridad y a tu papá descansa con el Arquitecto del Universo, siempre estoy contigo; gracias a Don Roberto Zazueta López y a su señora esposa María de Jesús González, a Mario Anguiano, gran amigo, siempre solidario y sus palabras reconfortan; a otro amigo, a Ricardo Jiménez Morelos, super atleta de fondo, a mi amigo de siempre, aunque poco nos vemos, a Jorge Humberto López Córdoba, el famoso "ángel Verde", que anda jugando de portero con Zapata, a mi gran amigo Edgar Houdini López Castillo, otro gran amigo, el licenciado Daniel Corona Flores, al profesor Carlos Molina, al gran amigo Adrián Romero Torres, brazo derecho del profe Molina en el proyecto de El Deportivo Tierra y Libertad, a la señora Laura Hernández, entusiasta promotora junto con Carlos Molina, al ingeniero Toño Huizar, al que este año le tocaron las verdes, pero en política no se gana para siempre, pero tampoco se pierde para siempre, a Pepe Escobedo con el que tengo pendiente un desayuno o comida, lo he invitado pero por angas o mangas no hemos podido convivir ... a Rafael Servando Peña Anguiano, a Héctor Ceja Torres, al profesor Jaime Ruiz Quezada, gran amigo, mejor persona, padre de los jóvenes Néstor Andrés y José Pablo Ruiz Buenrostro, al gran abogado, gran amigo, mejor persona, don Jaime Heredia Solano, patriarca del rey de los deportes, benefactor y protector natural del beisbol; a Nacho Mora, que pasado mañana jugará el partido contra La familia Rosales que es juego tradicional de futbol cada uno de enero, a nuestro presidente que se sacó la rifa del tigre, a Gilberto Ortega Robles, el gran Gil, en fin, muchísimas gracias a todos aquellos que con su presencia, actitud y moralmente nos dan la fuerza de equipo, de sinceros amigos para seguir en el tráfigo diario de la vida.

Permíteme Señor, porque quiero agradecer a grandes amigos, no de hoy, sino de siempre, mejores personas, como mi amigo, CP Antonio Echevarría Domínguez, presidente del Consejo del Grupo Empresarial "Álica", que al igual que a la señora Martha Elena García de Echevarría, aprovecho para agradecerles el regalo para la cena de Navidad, muchísimas gracias, a su

ingeniero Adahan Casas Rivas. Expreso mi amistad a don Luis Flores Victorin, unos le dicen el "Buki", es un leal y sincero amigo, él, peluquero de profesión, en su negocio, "el Rizo de Oro", fiel a su estilo, don Luis habla de los políticos que no lo tienen nada contento, saludamos siempre con gusto a su distinguida esposa, la señora Celina, a su hijo, una gran persona, buen amigo, a Luis Armando Flores García, el "torito", al que hace días lo quisieron quirúrgicamente y salió con éxito del quirófano, al platicar con Luis me dijo, "me fue mucho mejor de lo que me esperaba", ¡excelente!, y para adelante con los planes. Luis Armando, y hay que cuidarse, gracias a la familia Flores García por aceptarme como su amigo....

Sólo se nos adelantaron en el viaje eterno....

Señor, tus designios, es tu voluntad, tu luz por siempre brillará... Recuerdo cada instante, siempre a mi padre, don Miguel Curiel Sandoval+, él forjó mi destino y cada día que pasa, desde su partida en aquel 23 febrero de 1983, lo sigo extrañando ¡que falta me hace mi padre!... a mi tío Francisco Javier Curiel Sandoval, mi tío Pancho, mis Tías Graciela Curiel Sandoval+, Carmen Curiel Sandoval y María Luisa Curiel Sandoval+, una guerrera de la vida, mi Tía ya está cantando como la "rancherita del Sur" las canciones "por tu culpa y "carabina 30-30" al lado del Señor; a mis tíos Juan, Raúl y Elba Aguilar Ochoa, hermanos de mi mamá, ¡que tipazos!, mi tía Elba cada que venía del norte nos veía con mucho aprecio... a mis primos Jorge Octavio Uribe Curiel+, Luis Eduardo Uribe Curiel, Francisco Javier Curiel Luna+, a "Paco", igualito que mi tío Pancho+, a mi estimada tía, Ignacia Luna Robles+ a René Sánchez Curiel+, a Irma Leticia Hernández Curiel+, Lilia Florencia Uribe Curiel+, con todos ellos viví mi infancia, adolescencia y edad madura, hoy ya no están Señor y sé que están contigo, porque se han ganado el cielo.

Te presento a las personas que a lo largo de estos meses amé, las amistades nuevas y los antiguos amores, los más cercanos a mí y los que estén más lejos, los que me dieron su mano y aquellos a los que pude ayudar, con los que compartí la vida, el trabajo, el dolor y la alegría.

Pero también, Señor hoy quiero pedirte perdón, perdón por el tiempo perdido, por el dinero mal gastado, por la palabra inútil y el amor desperdiciado. Perdón por las obras vacías y por el trabajo mal hecho y perdón por vivir sin entusiasmo. Perdón por responder a la agresión. También por la oración que poco a poco fui aplazando y que hasta ahora vengo a presentarte. Por todos mis olvidos, descuidos y silencios nuevamente te pido perdón.

Pasado Mañana 01 de enero del 2023 iniciaremos un nuevo año y detengo mi vida ante el nuevo calendario aún sin estrenar y te presento estos días que sólo Tú sabes si llegaré a vivirlos. Hoy te pido para mí y los míos la paz y la alegría, la fuerza y la prudencia, la claridad y la sabiduría y dale paciencia a mi esposa por aguantar mis arrebatos por lo que le pido disculpas por malos momentos que se dan en la vida.

Quiero vivir cada día con optimismo y bondad llevando a todas partes un corazón lleno de comprensión y paz. Cierra Tú mis oídos a toda falsedad y mis labios a palabras mentirosas, egoístas, mordaces o hirientes. Abre en cambio mi ser a todo lo que es bueno que mi espíritu se llene sólo de bendiciones y las derrame a mi paso. Cólrame de

VIAJA A 12 MESES SIN INTERESES ESTA NAVIDAD

BUZALA A JARA • TEPIC • TEPIC GUADALAJARA

10% DE DESCUENTO

EN BOLETOS DE 12 MESES SIN INTERESES

19% DE DESCUENTO

EN BOLETOS DE 12 MESES SIN INTERESES

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

VISA

MasterCard

Amex

Interac

Call Center

33 3111 8780

www.tepicplus.com

*PROMOCIÓN VÁLIDA HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DEL 2022. *EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIGENTE. *NO VÁLIDO PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INAPAM, MENOR E INFANTE U OTRAS PROMOCIONES. *CAT 0% INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES.

bondad y de alegría para que, cuantos conviven conmigo o se acerquen a mí encuentren en mi vida un poquito de TI.

Gracias a mi madre, a la gran señora, mi patrona: Soledad Aguilar Ochoa, mi guía con sus consejos, pido a Dios que me la conserve muchos años, mi corazón se alegra cada que la veo en casa, desde que subo las escaleras sé que mi patrona me espera, gracias mamá; y me encantan esos sabrosos tacos estilo Sinaloa que mi jefa prepara ¡uhmmm, deliciosos!, así como ahora en Navidad, la Cena de Noche Buena estuvo deliciosa con el rico Ponche, el Pavo relleno que envió don Toño Echevarría y la señora Martha, preparado por Luis Rosales Arellano; el lomo mechado con ciruela que preparó Lolys con la ensalada de frutas, los frijoles y la sopa fría ¡riquísimos!, sin faltar Cerveza Noche Buena y brandy Torres 15, lo mejor para mí es que mi madre tiene extraordinario ánimo y alegría; a mi esposa y compañera. A Rosy, que me da su cariño, apoyo incondicional y cuando enfermo se desvela vigilando mi sueño, ella que ríe con mis alegrías, ocurrencias y comparte mis tristezas, que trata de que vaya por el sendero correcto, gracias por la sopa y el té caliente, las sabanas limpias, por tu inmenso amor y la paz del remanso hogareño...gracias por darme cada minuto de tu tiempo y lograr que nuestro camino no sea difícil de andar y me toleras en mis equivocaciones y defectos, perdóname por los momentos duros que te hago pasar, tengo fallas, y a veces no detengo la palabra, ahí la llevamos en las verdes y en las maduras.

Estoy agradecido con Dios, tengo deuda con Él, Gigio es parte de la familia

A mis hijas, nos han dado satisfacciones únicas, su mamá está orgullosa, a la Maestra en Ciencias, Brasília, mi bebé, con la esperanza de cada año, más ahora porque en este 2022 que casi termina, sigue firme con tus planes para el 2023, ¡Tú Puedes!, acuérdate lo que te dije: Dios, el Supremo Arquitecto del Universo, te dará las fuerzas para salir adelante y más ahora junto con Ander Miguel Alfonso, mi nieto y tu compañero de vida y de camino, Andrei Orlando Rodríguez, agrádecele diario al Creador con tus oraciones —ya verás que te va a ir bien, acuérdate Brazz lo que te escribí: ¡no claudiques, no te rindas, vas a cumplir tu plan de vida!, los obstáculos y las piedras en el camino se hacen a un lado por los que siguen tus pasos, ahí está tu hermana; España, igual que tú siempre serán mis bebitas, ya vieron que pese a los inconvenientes, salimos adelante, sigan así, culminen los planes, lo que inicias con una idea terminalo con una realidad, a David Raúl Gómez Jaimes, decirle que la FE en el SEÑOR es la base para salir adelante. (aprovecho para enviar salutations, agradecer la amistad y respeto de los papás de mi yerno, mis consuegros, don Raúl Gómez Robles y la gentil dama, María Luisa Jaimes López), sigan adelante con sus proyectos de vida y de superación, pero sobre todo que sean felices siempre, con honestidad y verticalidad en sus conductas; estoy muy orgulloso de ustedes, porque siempre me han dado muchas satisfacciones y lecciones de vida, son muy buenas hijas, son mis estrellas en el firmamento; siempre que veo a Saúl, al "güero" Iván, a Abraham, es volver a vivir los gratos momentos convertidos en recuerdos...Muchísimas gracias. Bueno, también a sus mascotas son parte de la familia, con el recuerdo del Guerrero, de Rocky+, Milka, Galleta, Mimi, Ricky, Petunia, otros más que se me olvidan sus nombre y el hablador perico Coco ¡ah!, no olvido a Kiko+, mi perrito que está en el cielo de los perros y el Creador envió a mi hogar, llegó un nuevo miembro, se trata de Gigio, que fue abandonado y Brasília me lo trajo y lo adoptamos, es parte de la familia desde hace cinco años, correlón como él solo lo es. Es el dueño de la casa.

A Norma Angélica, mi hermana, le quiero decir que, después de mi mamá, nunca he conocido mejor madre que ella y me da mucho gusto verte con tu familia, jovial, contenta, alegre, unidos mis sobrinos alrededor tuyo; sé que vives feliz, como siempre lo has hecho, porque eres generosa y que se cumplan tus proyectos de vida y trabajo allá en Guadalajara, Jalisco, aunque los jericillos ¡ah!, como tiran aceite, pá delante todo, atrás, ni para tomar impulso; a mi mejor amigo y hermano, a Víctor y su esposa Lorena, a Lolys, siempre preparada y apasionada en su carrera en el magisterio y ahora pensionada quiere emprender nuevos caminos y dispuesta a apoyarnos, a mis sobrinos, Víctor, Anel, Charly con su pequeño, Danilo, mi respeto para Esmeralda, su esposa. A Cristian Michell, a su esposa, Erika Penagos con sus cuatro vástagos: Diego, Santiago, Ismael y Sebastián y a la consentida de todos, a Joanna Estefanía, con la bisnieta Itzel, hija de Javier Charles y los nuevos herederos: Emiliano, hijo de Anel, y del otro Emiliano, Víctor Curiel III, hijo de mi sobrino Víctor; a todos, todos los amigos que nos animaron en los momentos difíciles a salir adelante y a todos, incluyendo a los que piensan diferente y que tienen otra visión, rezamos una plegaria y bendiciones.

Gracias a Todos... muchas gracias por tus finas atenciones

Gracias a todos nuestros lectores por su valioso Apoyo, gracias a mi amigo de siempre, a Jorge Enrique González Castillo, director general de Meridiano de Nayarit en esta tercera época y donde colaboramos de manera cotidiana, con el recuerdo perenne del doctor José Luis David Alfaro+, al director del corporativo del Grupo Empresarial "Álica", al licenciado José Antonio Salas Zapata y por todas las facilidades dadas para plasmar nuestras inquietudes y notas deportivas, al CP Antonio Echevarría Domínguez, a la siempre jovial Yadira Alvarado, siempre con una sonrisa, a los grandes diseñadores de deportes: Agustín Dibenni, a Hugo Chávez, a nuestros colaboradores y amigos, al doctor en Finanzas, Felipe Javier Ruiz Rivera, a Javier Rodríguez Castro, muy feliz lo veo con su señora esposa y el motor de ambos, su preciosa hija; al gran escritor de deportes, que cuando uno empieza a leerlo, no se puede detener hasta el punto final por su gran carisma y estilo, me refiero a don Mario Francisco Anguiano Hernández; a Nacho Mora, el juglar de Crodenay, a mis amigos, especialmente a José Julio Casillas Barajas, quien



Mi mamá, mi patrona, la base fundamental de la familia Curiel Aguilar, Norma, Lolys, Víctor y este escritor.

siempre está buscando fortalecer a CRODENAY, al profesor Carlos Antonio Molina Rosado, a Rafael Reyes Contreras, médico veterinario y a todas las esposas y parejas de nuestros socios y compañeros en nuestra Asociación.

A los amigos de toda la vida, a Rubén Rivas García+, que al igual que José Guadalupe Viera Carreón+, al doctor Santiago Arias Rico+ y Pedro Contreras+, se nos adelantaron en el camino sin retorno... a otros amigos que cada que los veo me da mucho gusto saludarlos, a Carlos Valencia, a Rodolfo Mejorada, a Cuauhtémoc Villegas, a Gilberto Zapián Esparza, a mi estimada amiga, la gentil María Esther Camarena González, a alguien que le debo mucho, que siempre me ha tenido su mano amiga: al Doctor Francisco Javier Castellón Fonseca, muchas gracias, no te debo una, te debo muchas; al doctor Juan Javier Elías Martínez, director de la clínica del ISSSTE, muchas gracias por el apoyo cuando te lo he pedido, estoy sumamente agradecido contigo; a nuevos amigos como el Maestro Jorge Arturo Barbosa Tarango, al otro Jorge, Jorge Raygosa, que laboró en medios de comunicación impresos y gracias a Omar Luna me sumé al grupo para convivir y conbeber, gracias por aceptarme para hacer la chorchá y estoy listo para viajar a Veracruz, Tijuana, USA y Europa.

Otros amigos más que junto a consuegros y esposas que les deseo lo mejor en el 2015, fundamentalmente con gran salud, a mi amigo Octavio Bertrاند Parra, los blasones de XEXT serán para siempre, hasta que

rindamos cuentan al creador; a Conchita Bravo Mata, siempre amable y al maestro, un tipazo, don Roberto Zazueta López y su esposa, María de Jesús González de Zazueta, a mi amigo don Roberto, sé que siempre está al pendiente de mis pasos, gracias por tu estimación, sin tus consejos, no sabría cómo llevar adelante a nuestra agrupación; a mis primos Héctor Curiel, le va a las chivas y a su esposa, a Carmen Enciso Vega y sus dos hijas y la nieta, a su cuñado, a Luis Roberto Enciso Vega; aunque al hermano de Héctor mi compadre David Rivera Curiel es Águila, los hijos de mi compa, David, Oscar, Miguel, Martha y América; saludo con respeto a mi prima Griselda que volvió sus pasos al lugar donde nació, a sus hijos, el famoso Brother, el Fede, Edith, Telma e Iván, a Yessica y su hija Yessiquita, junto con Cristian el jefe de REA, reporteros en Acción, a los hijos de mi prima Adriana+, a Enrique, Eliott y Miguel, a los sobrinos, hijos de Irma Leticia+, Julio, Omar, Paloma y Karina Rosas Hernández; a Librado Mauricio Curiel Luna, Mericia Lorena Curiel Luna, Abril Curiel Luna+, a todos mis sobrinos que son un montón: Abril, Aicirem, Jorge, Javier Alejandro (como se parece al abuelo Pancho) y Haroll Sinay, mis primos, Bertha Luisa, A SUS HIJAS, mis estimadas sobrinas: Betty, Rocío, Lulys, Arely; Juan Antonio, José Ramón Uribe, Patricia; a mis compadres Santiago Carrillo Zamora y familia; a Federico Zavala Gutiérrez+, que se adelantó en el camino al eterno, y a Gloria González Palomera, al traumatólogo, doctor Gustavo Cervantes Torres+ también lo recuerdo con aprecio, siempre fue un gran amigo, mejor persona y su gran don de ser Servicial y ayudar a todo aquel que lo necesitara y él, el doctor Gustavo le extendió

siempre su mano y brindó apoyo.

Mi afecto y estimación a mi linda tía, Hilda, que vive en los Yunaites, es lindísima y nos transmite su alegría, a mis primos gringos los Ortega Aguilar, Trina, Sasha, Tony, Pedro y Abraham y más primos: Sergio, Jorge, Ricky, Carlos y Paty, a mi tío Edmundo Anteoco Ochoa Zaragoza, poco lo veo, pero tiene mi afecto eterno, él sabe por qué; a Héctor "charro" Aguilar, a los Sandoval, de Acaponeta, sobrinos de mi padre; a mi amigo, Daniel Hernández Joseph, diplomático del gobierno mexicano en Estados Unidos, hoy es Cónsul en Boston, Massachusetts; a Francisco Javier Mariscal.

Al profesor Alberto Rodríguez Pimienta; a Miquelón Gómez Becerra, quien vende ricos tacos en Zaragoza y León; a Luis Javier Rosales Aguayo; al señor licenciado José Antonio Salas Zapata; a Nicolás, Isaac y Ramón Tejeda, a Arturo Varela, que forma parte del inventario en INCUFID; a Sergio Valadez Monroy, ¡ah!, que familia tan extraordinaria la de los Valadez Monroy, gente honesta, sincera, de buena cuna y buenos principios y valores morales... a "kiki" Cibrián, a Manuel "ñaco" Altamirano, a su hijo, el DT campeón nacional en Sonora, a Carlos Sánchez Mariscal, el mejor cronista de charrería del mundo, al gran maestro, con todo el poder, a don Carlos Hernández García, al presbítero Salvador Méstico Rodríguez "como han pasado los años y las vueltas que da la vida", me acuerdo cuando nos dijo en misa a todos los Cronistas Deportivos en el 50 aniversario de CroDeNay, a Manuel, Chito y Fito

Luna Insunza, al ingeniero Lalo Becerra, otro gran amigo, Juan Carlos Castañeda, al traumatólogo Benjamín Ruelas Miramontes, al licenciado José Guadalupe de Anda Barajas, a Carlitos Maldonado Félix, a Enrique Paredes, al pastor del arbitraje, a mi tocayo, Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, al secre de AFEN, Eduardo Jáuregui Burgos, a don Guadalupe Rodríguez, de la organización de Taxis Rojos de la CTM y a la siempre atenta secretaria Sugey Goncov y en general, a todos, a usted, a los lectores, muchas muchísimas gracias.

A todos, a los entrañables amigos de la familia de Cronistas Deportivos de Nayarit, de Crodenay, a mi amigo de siempre, el orgulloso, don José Ramón Galván López ¡un tipazo!, a las señoritas Camacho, de AFEN y a su presidente, el Ingeniero Toño Huizar, siempre amables y muchas gracias por su amistad al inge Huizar, es de los soportes sensibles que tiene la Asociación de Cronistas Deportivos de Nayarit; a Vicente Bizarrón Barajas, a la señora Rita Velázquez, madre de mi esposa. Finalmente, ojala y el Supremo Arquitecto del Universo, Dios Nuestro Señor, ilumine a nuestras autoridades, a los Servidores Públicos para que tengan sensibilidad, sabiduría y sus decisiones sean al servicio del pueblo, es el tiempo de la Justicia Social, hay mucha gente pobre, mucha gente necesitada que no tiene que comer; esperamos que en el 2023 tengan un año feliz, principalmente que tengan salud, lo demás va y viene solo y que Dios nos enseñe, nos guíe a repartir felicidad. Amén. ¡Feliz Año 2023!...sinceramente: Miguel Curiel Aguilar



XVIEW + INTERNET

ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS*



PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234

Carne



Para Asar
SuKarne®
pieza de 500g
de \$ 115.90

a sólo

\$ 83⁹⁰

Hamburguesa



Fina Max Burguer®
pieza de 720g
de \$ 91.90

a sólo

\$ 75⁹⁰

Pollo



Para Celebrar Pilgrim's®
Natural, Ahumado o
Adobado kilo
de \$ 115.90

a sólo

\$ 49⁹⁰



Milanesa

De Res
SuKarne®
pieza de 500g
de \$ 114.90

a sólo

\$ 89⁹⁰



Filete

De Pechuga
Bachoco®
kilo
de \$ 171.90

a sólo

\$ 157⁹⁰



Chuleta

De Paleta
de Puerco
kilo
de \$ 103.90

a sólo

\$ 79⁹⁰



Espinazo

De Puerco
kilo
de \$ 49.90

a sólo

\$ 35⁹⁰



Pollo

Para Celebrar
Bachoco®
kilo de \$ 95.90

a sólo

\$ 49⁹⁰



Calamar

Cocido
kilo
de \$ 189.90

a sólo

\$ 169⁹⁰



Pescadito

Empanizado
kilo
de \$ 101.90

a sólo

\$ 92⁹⁰

Ahorra con las Ofertas de Hoy y disfrútalo toda la Semana



Más Cosas a Mejores Precios

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

TEPIC

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY VIERNES 30 DE DICIEMBRE DE 2022 En sus Tiendas de Autoservicio LEY de esta Ciudad. Excepto Mercancía que no sea parte de su surtido